

Mini erweitert Allrad-Angebot

Ab Juli 2013 sind auch der Cooper Countryman und der Cooper Paceman als „All4“ verfügbar. Das Angebot der allradgetriebenen Varianten im Modellprogramm von Mini wächst damit bereits auf zehn Modelle an. Auch die neuen Modelle sind serienmäßig mit einem Sechs-Gang-Handschaltgetriebe und optional mit einer Sechs-Stufen-Automatik ausgestattet.

Die neuen Modelle haben einen 1,6 Liter großen und 90 kW / 122 PS starken Vierzylinder-Motor mit 160 Newtonmetern Drehmoment (190 Nm mit Automatik). beträgt und bei einer Drehzahl von 4250 min⁻¹ zur Verfügung steht.

Der Mini Cooper Countryman All4 sprintet in 11,8 Sekunden (Automatik: 11,7 Sek.) von null auf 100 km/h. Die Höchstgeschwindigkeit beträgt 184 km/h (182 km/h). Er kommt im EU-Testzyklus auf einen Durchschnittsverbrauch von 6,9 Litern (Automatik: 7,5 Liter) je 100 Kilometer und einen CO₂-Wert von 160 (175) Gramm pro Kilometer. Dies gilt auch für den Cooper Paceman All4, dessen Fahrleistungen nur nahezu identisch sind.

(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Mini Cooper Countryman All4.



Mini Cooper Countryman All4.



Mini Cooper Countryman All4.



Mini Cooper Countryman All4.